

SOLARANLAGENBAU SCHULE WÄDENSWIL (IMPACT DAYS)

An der Oberstufenschule Wädenswil (OSW) fanden im Juni gleich drei «Impact Days Solarenergie» statt. Die Schülerinnen und Schüler hatten die Gelegenheit, aktiv mitzuhelfen und das Team der lokalen Geiger AG bei der Installation von insgesamt 662 Solarmodulen auf den Dächern dreier Schulanlagen zu unterstützen. Der bildungs- und erlebnisorientierte Aktionstag fand im Rahmen des Programms Klimaschule von MYBLUEPLANET statt, mit dem SSES eine Partnerschaft pflegt. Dank der Unterstützung des EKZ-Fonds und des EKZ-Produkts «Generationenstrom» profitieren zukünftig nebst der Schule auch die Gemeinde und die Region vom sauberen Strom.

www.klimaschule.ch



Foto: Klimaschule.ch

Dank der Klimaschulen können Schulkinder selbst aktiv an der Energiewende mitarbeiten.

JETZT PETITION UNTERZEICHNEN

Die Berner Stimmberechtigten haben mit 70,8% deutlich Ja gesagt zum nationalen Stromgesetz und damit zu einem starken Ausbau der Solarenergie – primär auf Gebäuden und Infrastruktur. Trotzdem hat die zuständige Kommission des Grossen Rats die Berner Solar-Initiative zur Ablehnung empfohlen und auch der Gegenvorschlag wurde im parlamentarischen Prozess massiv verwässert. Damit ist ein schneller Solarausbau gefährdet. Im September hat der Grosse Rat nun die letzte Chance, diesen Entscheid zu korrigieren. Unterschreibe jetzt die Petition und fordere den Grossen Rat auf, der Berner Solar-Initiative zuzustimmen oder einen griffigen Gegenvorschlag zu unterstützen!

www.solar-initiative.ch

MIT KLIMAINITIATIVEN ZU MEHR KLIMASCHUTZ

Steter Tropfen höhlt den Stein: Dank Klimainitiativen und angenommener Gegenvorschläge hat ein langjähriges SSES-Mitglied mit weiteren Klimaschutzinteressierten in der Gemeinde Hochdorf (LU) erreicht, dass in der Gemeinde beim Heizungsersatz nur noch fossilfrei und ab 2040 im ganzen Gemeindegebiet vollständig erneuerbar geheizt wird. Weitere Beispiele für erfolgreiche Klimainitiativen gibt es auch anderswo in der Schweiz. Die Idee ist nun, dass sich in vielen Gemeinden, Städten und Kantonen Klimaschutzinteressierte verbünden, um gemeinsam Initiativen auf unterschiedlichen Ebenen zu starten. Mehr zur Idee und zur Vernetzung auf:

klimainitiativen.ch

VESE ONLINE-TREFF

VESE organisiert regelmässig einen kostenlosen digitalen Stammtisch für Selbstbauer, Betreiber von Solaranlagen und weitere Interessierte. Der ungezwungene Austausch via Zoom dauert jeweils eine Stunde und ist einem einzigen Thema gewidmet. Zu Beginn findet ein etwa 15-minütiges Inputreferat zu diesem Thema statt, danach gibt es einen lockeren Erfahrungsaustausch. Alle Teilnehmenden dürfen Fragen stellen und ebenso ihr eigenes Wissen weitergeben. Der nächste VESE Online-Treff findet am Mittwoch, 28. August 2024, statt, diesmal zum sehr aktuellen Thema der virtuellen ZEV und LEG. Es geht um neue Opportunitäten. Lucien Debons, Gründer und Geschäftsführer der Firma

Alltag

www.ursmuehlemann.ch

